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Ancora una volta si è dimostrato che l'amministrazione sacilese, nello specifico caso l'ass.
Ceraolo, farebbero meglio a prendere sul serio le segnalazioni di noi semplici cittadini invece di
dare subito la colpa “alla burocrazia” oppure di cercar risposte non pertinenti alle domande pur
di eludere quanto puntualmente chiesto.
Da anni sollecito di concludere l'iter burocratico per la messa in sicurezza dell'incrocio di via
Pordenone con la Pontebbana e da due anni tento inutilmente  di avere la data di invio
dell'ultima integrazione prevista al progetto, già concordata informalmente tra i progettisti e FVG
Strade.
Ora finalmente si scopre che di fatto tutto si è fermato alla richiesta di autorizzazione alla
modifica dell'intersezione di via Pordenone inizialmente presentata in data 25/07/2019 e che
poi tutto si è bloccato perché nessuno si è accorto che 
questa integrazione non è mai arrivata in modo formale a FVG Strade
. Ovvio quindi che la burocrazia ha “i suoi tempi” ma altrettanto ovvio che l'asessore doveva
vigilare e sollecitare, 
non rispondere superficialmente "si farà"
. Doveva verificare, magari anche prima di andare a scriverlo nel bollettino annuale!

      

A maggior ragione visto che non si tratta di un praticello da sistemare, bensì di un
pericolosissimo incrocio
il cui intervento era stato addirittura promesso prima dell'inaugurazione della Casa degli Angeli.
Purtroppo pare che nelle prossime settimane FVG Strade provvederà alla nuova asfaltatura
dell'intero tratto di sua pertinenza quindi, se i lavori per l'incrocio verranno davvero avviati in
breve,  verrà sprecato denaro pubblico per asportare la nuova asfaltatura. Altrimenti, ed è
quello che credo, non è assolutamente vero che in tempi rapidi vedremo la messa in sicurezza
delle uscite di via Bandida e di via Pordenone. Per il semplice motivo che il tempo passa e i
costi aumentano.

Perciò la prossima domanda precisa all'assessore è: a che punto è la copertura finanziaria e
quando prevede di iniziare i lavori?

  

PS: Infatti....pochi giorni dopo questo articolo, il 13 luglio, FVG Strade ha asfaltato il tratto in
oggetto

  

PS2: Non avendo ricevuto risposta alla domanda posta all'assessore ho inviato richiesta sulla
copertura finanziaria al Sindaco che ha invece prontamente risposto: Si attende ora
l'approvazione definitiva di FVG Strade.
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PS3: dopo il secondo sollecito la risposta scritta del Sindaco arriva in data 10 novembre come
segue: "Si comunica che la copertura finanziaria dell'intervento per la sistemazione dell'incrocio
sarà garantita con l'utilizzo dell'avanzo di amministrazione nel 2022. In merito alla data
dell'inizio dei lavori, gli stessi si prevede possano iniziare dopo l'approvazione del rendiconto
finanziario 2021, indicativamente a partire dall'estate 2022."
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